

20 ans de solidarité avec Haïti



La Havane, 8 mai, (RHC).- La coopération solidaire de Cuba avec Haïti arrive à ses 20 ans. Suite au passage de l'ouragan Georges, un désastre naturel qui a fauché la vie de 230 personnes, Cuba a expédié en Haïti la première brigade médicale.

Ce geste donnait le départ de la coopération entre nos deux pays. Ces 20 dernières années, plus de 6 mille coopérants cubains de la santé ont prêté leurs services en Haïti.

«Cuba est en train d'aider Haïti, a déclaré à Prensa Latina, Aviol Fleurant, ministre haïtien de la Planification et de la Coopération extérieure, non seulement dans le domaine de la santé mais aussi dans le domaine de la culture qui est très important pour notre pays.»

La coopération cubaine comprend également la formation de ressources humaines. Un millier de Haïtiens ont fait leur médecine dans notre pays notamment dans la Faculté caribéenne de médecine à Santiago de Cuba.

C'est aussi en Haïti où a été mis en pratique pour la première fois la méthode pédagogique cubaine d'alphabétisation «Yo si puedo » Moi oui je peux en français. Grâce à cette contribution de Cuba, plus de 200 000 Haïtiens ont appris à lire et à écrire.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/161797-20-ans-de-solidarite-avec-haiti>



Radio Habana Cuba